



KW49

Danke

- Es ist schön kühl in Chiang Mai geworden. Nachts brauchen wir sogar Socken 😊. Wir genießen dieses Wetter jetzt zum Spazierengehen und können uns länger draußen aufhalten ohne ständig schwitzen zu müssen. Das ist eine willkommene Abwechslung.
- Für einen schönen Adventsaufakt und alle Leute, die am Sonntag in die Gemeinde gekommen sind.

Fürbitte

- Hier möchten wir diese Woche um Gebet und Unterstützung für die Menschen im Süden Thailands, besonders in Hat Yai und auch in Malaysia bitten. Unzählig viele Leute haben alle verloren und leiden Hunger. Unsere Bekannte, die unser Haus hüttet, wenn wir nicht da sind, erzählte uns von ihrer Freundin, die in Hat Yai lebt. Ihre Existenzgrundlage ist komplett zerstört worden und sie und ihre Familie hatten mehrere Tage lang nichts zu essen. Unser Freund Addy in Bangkok arbeitet mit seiner Gemeinde ebenfalls an Hilfsaktionen, die praktische Unterstützung für die Betroffenen anbietet.
Wenn Ihr für die Flutopfer spenden möchten, könnt ihr das gerne unter dem Namen „Development Programm“ auf unserem Unterstützerkonto tun. Wir geben die Spenden vertrauensvoll weiter. Hilfe die ankommt!
- Für unsere Kinder. Die Schule ist ein tägliches Kampffeld hier im Ausland.

KW50

Danke

- Addy aus Bangkok berichtet, über regen Männerzuwachs in der Gemeinde. Viele von ihnen kommen von der Straße und dürfen im umgebauten Café Annahme und Respekt erfahren und hören zum ersten Mal in ihrem Leben von Jesus. Eine junge Frau, die seit längerem die Kurse im Café in Anspruch nimmt, möchte sich ausdrücklich für all die Unterstützung bedanken, die sie durch das Leadership-Programm erfährt.
- Nach langer Zeit konnten wir mit lieben Missionars-Kollegen online plaudern, die in Indien stationiert sind. Wir haben uns letztes Jahr in Deutschland gesehen und es ist recht viel Zeit vergangen, bis wir zur viert wieder vor den Bildschirmen zusammenkommen konnten. Doch es war sehr schön, sich miteinander austauschen und beten zu können.

Fürbitte

- Für unseren Freund Art. Er ist die Tage in Bangkok in der Klinik und bekommt sehr starke Spritzen gegen seine Rückenschmerzen verabreicht. Bitte betet, dass keine Nebenwirkungen nicht auftreten und er schnell Besserung erfährt.
- Für Katharinas Schwester in Deutschland. Sie ist auch schwer erkrankt, ihre Muskeln versagen dadurch den Dienst und beeinträchtigen ihren Alltag sehr. Zudem kommt, dass der jüngste Sohn von ihr ebenfalls besondere Zuwendung benötigt, da er gesundheitlich extrem eingeschränkt ist. Diesen Morgen musste er wieder einen Krampfanfall erleiden. Die Familie von Katharinas Schwester muss dadurch seit über einem halben Jahr viel tragen, was zu Erschöpfung und Überforderung führt. Bitte betet mit uns für sie alle. Danke.



KW51

Danke

- Vergangenen Donnerstag hatten wir Adventsbasar an der Schule. Dort waren wir als Gemeinde mit einer großen Foto-Ecke in Form eines Krippenstalls vor Ort. Man konnte sich verkleiden und Fotos machen. dabei haben wir auch kräftig für unseren Weihnachtsgottesdienst eingeladen. Die Einnahmen unserer Foto-Station werden an die Flutopfer in Hat Yai gehen.
- Katharina hatte sich ziemlich erkältet und wurde von Halsschmerzen und Schwäche geplagt. Aber seit heute Morgen geht es ihr wesentlich besser.

Fürbitte

- Unserer Bibel-AG feiert morgen eine kleine Weihnachtsfeier. Neben einer kleinen Andacht, wollen wir miteinander essen und uns selbstgemachte Geschenke überreichen. Die Interessen der jungen Mädchen gehen, was die Teilnahme an der AG betrifft, ziemlich auseinander, wie wir über die Wochen festgestellt haben. Die einen wollen sich wirklich aktiv über den Glauben und die Bibel austauschen, die anderen kommen wegen der Gemeinschaft und dem Kuchen. Das macht es oft schwierig, eine gute Linie für alle zu finden und Störungen und auch Frust zu vermeiden. Ein Mädchen hatte schon angekündigt, nicht mehr kommen zu wollen, weil einige nicht bei der Sache sind und herumalbern. Das wäre extrem schade. Bitte betet mit uns, dass unsere Gruppe bestehen bleiben kann und der Austausch, wie auch der Spaß nicht zu kurz kommen.
- leider rumort seit Wochen der Konflikt zwischen Thailand und Kambodscha und das neben den Katastrophen der verehrenden Flut hier im Land. Wir hören von Fliegerangriffen und das bereits auch neben dem Tod von Soldaten, der eines Zivilisten zu beklagen ist. Wir hoffen und beten, dass die Vereinbarungen für einen Waffenstillstand greifen.



KW52

Danke

- mehr als dankbar blicken wir auf das Jahr 2025 zurück. Gott hat viele Dinge möglich gemacht, uns versorgt und unsere Arbeit hier in Thailand gesegnet. DANKE an dieser Stelle besonders an ihn und an alle die Leute, welche uns auf ganz verschiedene Weise beigestanden haben.

Wir wünschen Euch ein wunderschönes, gesegnetes Weihnachtsfest und ein gesundes neues Jahr 2026!

Fürbitte

- der Weihnachtsgottesdienst in der Thai-Deutschen-Gemeinde wird auch dieses Jahr wieder eines der am besten besuchten Gottesdienste werden. Viele Lehrer aus der Schule und Leute aus dem Umkreis haben die Einladung positiv aufgenommen und werden hoffentlich mit ihren Familien kommen. Wir beten für eine echte Begegnung mit Jesus.

Unser Blog meldet sich im Januar 2026 zurück.

Ab nächsten Jahr wird es eine kleine Veränderung geben, was den Turnus unserer Updates betrifft: Wir werden fortan, statt jede Woche, einmal im Monat über unsere Arbeit berichten. Dafür aber mit mehr Details und etwas ausführlicher. Schön, dass ihr dabei seid!